

Retinol Renewing Serum

*with Hyaluronic Acid
& Vitamin E*



**You can maintain these
proper functions with the**

Retinol Renewing Serum:

 **Elasticity**

 **Skin tone**

 **Antioxidant support**

Item #HT20021

UPC: 858259000490

**Packaging: 0.5 oz amber glass
bottle with pump dispenser**

Box: White recyclable box

Size: .47 fl oz (13.5 mL)

Dimensions: 1.5" x 1.5" x 4.25"

Gross Weight: 2.0 fl oz



Retinol Renewing Serum

Antioxidant Moisturizing Serum

TARGET MARKET:

Consumers that are looking for a formula with antioxidants that produce radiant, younger-looking skin



Directions:

Apply 1-2 pumps to the skin after cleansing (A.M. & P.M.) or as directed by your skincare specialist. This product may increase your skin's sensitivity to the sun.

Cautions:

For external use only. Keep out of reach of children. Avoid contact with eyes. If excessive irritation develops, discontinue use and consult your physician.

Ingredients:

Water, Glycerin (Vegetable), Hyaluronic Acid (Sodium Hyaluronate), Phenoxyethanol, Xanthan Gum, Tocopherol Acetate (Vitamin E), Retinol (Vitamin A), Polysorbate-20.

Imagine a softer skin and more youthful looking you. Retinol is a vitamin A derivative that lessens the appearance of fine lines and wrinkles.

Hyaluronic Acid (HA) is a natural and vital element of healthy, supple skin. HA has the unique ability to bind up to 1,000 times its weight in water, which makes it nature's greatest natural hydrator for your skin!



Manufactured for:

610 NW Platte Valley Dr. Riverside, MO 64150
Toll-Free: 866-318-8484 Website: www.hyalogic.com
REV 042919

Sérum régénérateur au rétinol

avec acide hyaluronique
et vitamine E



Voici les promesses du
Sérum régénérateur au rétinol :

- Élasticité
- Tonicité de la peau
- Soutien antioxydant

Article n° CAN-HT20021

CUP : 858259000490

Conditionnement : Bouteille en
verre ambré de 0,5 oz. avec pompe
dispensatrice

Boîte : Boîte blanche recyclable :
0,47 fl. oz. (13,5 ml)

Dimensions : 1,5 po x 1,5 po x 4,25 po

Poids brut : 2 fl. oz.



Sans
parfum



Végétalien



Sans
gluten



Sans
parabènes



Non testé sur
les animaux

Sérum régénérateur au rétinol

Sérum antioxydant hydratant

MARCHÉ CIBLÉ :

Les consommatrices qui cherchent un sérum antioxydant susceptible de conférer éclat et jeunesse à leur teint.

Mode d'emploi :

Appliquer matin et soir 1 à 2 pompes sur peau propre, ou selon les directives d'un dermatologue. Ce produit peut accroître la sensibilité au soleil.

Mises en garde :

Pour usage externe uniquement. Tenir hors de la portée des enfants. Éviter tout contact avec les yeux. En cas d'irritation excessive, cessez l'utilisation du produit et consultez un médecin.

Ingrédients :

Eau, glycérine, hyaluronate de sodium (acide hyaluronique), phénoxyéthanol, gomme de xanthane, acétate tocophéryle (vitamine E), rétinol (vitamine A), Polysorbate 20.



Imaginez que vous avez une peau plus douce et d'apparence plus jeune. Le rétinol est un dérivé de la vitamine A qui agit à la surface des cellules cutanées pour préparer le renouvellement cellulaire. Utilisé régulièrement, il peut atténuer l'apparence des dommages liés à l'exposition au soleil, les ridules et les rides.

L'acide hyaluronique (AH) fait partie des composantes naturelles et vitales d'une peau saine et souple. L'AH a la capacité unique de se lier à une quantité d'eau 1000 fois supérieure à son poids, ce qui en fait l'hydratant naturel idéal de votre peau!

Fabriqué pour :



610 NW Platte Valley Dr.
Riverside, MO 64150, É.-U.
N° sans frais : 866-318-8484
www.hyalogic.com